



También en junio creció un 3,1% la cifra de viajeros, rozando el millón y medio

Casi seis millones y medio de pasajeros cierran el mejor primer semestre de la historia del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

- Tanto el mercado doméstico como el tráfico foráneo consolidan su progresión entre enero y junio con un 4,9% más de viajeros en vuelos internacionales y un 3,5% más de pasajeros entre ciudades españolas
- Las estadísticas también baten récord en relación a los equipajes facturados: 2.091.342 maletas en seis meses, un 7,42% más

13 de julio de 2015

Casi seis millones y medio de pasajeros ha registrado el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol entre enero y junio de este año, el máximo un primer semestre de su historia y un 4,6% más que en el mismo periodo de 2014.

Los 6.441.405 pasajeros que transitaron por la infraestructura malagueña en los primeros seis meses de 2015 se desplazaron en 49.618 vuelos, un 0,2% menos en comparación al mismo periodo del año anterior. No obstante, este porcentaje se torna positivo en el registro de las operaciones comerciales en esta misma etapa, con una subida del 1,2% de los movimientos comerciales desde enero a junio de 2015 (47.551 en términos absolutos).

Pero no es el único hito a estas alturas del año en el aeropuerto malagueño. Entre enero y junio también se ha alcanzado otro récord, al superarse el máximo de equipajes facturados en el primer semestre del año. En este periodo, la instalación ha tratado más de dos millones de

maletas, un 7,42% más que en el primer semestre de 2014, que cerró con un techo de 1.941.342 bultos.

Los crecimientos generales en los primeros seis meses de 2015 se mantienen por sectores en el tráfico comercial. Así, tanto el tráfico internacional como el doméstico registraron progresos al cierre del primer semestre: un 4,9% de viajeros más allá de nuestras fronteras (5.508.298) y un 3,5% más de pasajeros entre ciudades españolas (915.372). Estos 6.423.670 viajeros comerciales se trasladaron en un 3,1% más de operaciones nacionales y un 0,7% más de vuelos foráneos que en los primeros seis meses de 2014.

Junio también rompe marcas

También junio, por sí solo, supera topes estadísticos y se encarama como el mes con más viajeros de la historia del aeropuerto, hasta casi rozar el millón y medio (1.478.204), un 3,1% más que en junio de 2014, registrándose, además, el máximo en hora punta; concretamente, el primer domingo, el 7 de junio, con 6.509 pasajeros en una hora, entre las 10 y las 11 de la mañana.

Del total de viajeros que transitaron por la infraestructura malagueña en junio de 2015, 1.475.003 se desplazaron en 10.420 vuelos comerciales, un 1,3% más que en el mismo mes del año anterior.

De ellos, la inmensa mayoría se trasladó en vuelos con origen o destino a Reino Unido (515.112), seguidos de los viajeros que volaron dentro de nuestras fronteras (180.884) y de los que se trasladaron en vuelos procedentes o rumbo a Alemania (123.489), Francia (94.925) e Irlanda (86.525).